



夢に向かって磨き合ひみんなが輝く萬歳っ子

学校だより第17号
旭市立萬歳小学校
令和7年12月23日

萬歳小HP 萬歳小
小萬歳小HP
萬歳小HP
萬歳小HP
萬歳小HP
萬歳小HP



明日から冬休み

2学期も無事終了し、明日から冬休みに入ります。インフルエンザが猛威を振るい、学級閉鎖を余儀なくされた学校が旭市内でも数多くみられた今学期ですが、幸いにして萬歳小では大きな流行なく過ごすことができました。冬休み中も体調には十分留意し、1月6日の3学期始業式には、70名の元気な子どもたちに会えることを楽しみにしています。

社会科校外学習（警察署・消防署）（3年）

12月10日、3年生が旭警察署、旭市消防本部の見学に行ってきました。今回も中和小と2校合同での実施となりました。私たちの暮らしを安全面から支えている仕事の一端を知ることができました。子どもたちは、このような方々のおかげで、安心に暮らしていくことを改めて感じ取ることができました。



様々な体験をさせていただきました！

「千潟八万石の歴史」授業（4年）

12月11日、4年生の社会科の授業で、前旭市教育委員の鎌木先生に「千潟八万石の歴史－椿海の千拓－」に関する授業をしていただきました。

スライド資料や動画を使い、千拓前のこの地域の様子や辻内刑部左衛門、鉄牛、野口初太郎といった現在の千潟八万石を築くために大きく貢献した人々のお話を来ていただくなど、郷土のことがよくわかる内容でした。4年生は今回の授業を生かし、学習を進めていきます。

鎌木先生、お忙しい中ありがとうございました。



自宅が椿海の中だった人も多い？

ミシンの授業補助（5・6年）

12月10日と11日、5・6年生家庭科の授業で、保護者の方やご家族の方にミシン補助をしていただきました。ミシンをはじめとした裁縫については、子どもたちにとっては今の時代あまり身近ではないため、戸惑いが多い学習内容です。それぞれの学年で補助に入っていた日は、円滑に作業を進めることができました。



ご協力くださった保護者並びにご家族の皆様、ありがとうございました！

社会科校外学習（製鉄所・栽培漁業センター）（5年）

12月12日、5年生は社会科の授業の一環として、茨城県鹿嶋市にある日本製鉄鹿島地区工場と茨城県栽培漁業センターを見学してきました。今回の見学は、統合する3小学校合同で実施しました。工業と漁業では分野が全く異なりますが、様々な産業が私たちの生活や社会を築いていく上で欠かせないものであることや、様々な知恵や技術が使われていることを、実際に見て知ることができました。



製鉄所にて



ヒラメにエサをあげています



アワビの話を真剣に聞いています

書き初め教室（3～6年）

12月15日、3～6年生を対象に書き初め教室を実施しました。今年も、平山爆風先生を講師としてお招きし、指導していただきました。どの学年も、先生のご指導と練習で、枚数を重ねる度に生き生きとした書に仕上がっていきました。

書き初めについては、3～6年生は冬休みの宿題となっています。家庭で納得のいく作品を仕上げるためには、集中力と根気強さが必要です。お手本の字をよく見て、繰り返し練習していくことは、子どもたちだけでは限界がありますので、ご家庭でのご支援・ご協力をお願いいたします。＊1・2年は希望者のみです。



先生が手本を示します(5年)



難しい「の」の字も形よく(6年)



自分のペースでじっくりと(4年)

受賞者の紹介

新川淨化運動啓発作品 作文の部	優秀賞	5年	さん
	奨励賞	5年	さん
	奨励賞	5年	さん
黒部川ポスター	優秀賞	5年	さん

読書賞（～12月19日現在）

*低学年100冊、中学年70冊、高学年50冊達成ごとに紹介

2年（100冊） さん

5年（150冊） さん さん